



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Epidemiología II

Trabajo:

Cuadro Sinóptico de vigilancia epidemiológica de las enfermedades no transmisibles

Docente:

Dr. Culebro Castellanos Cecilio

Alumno:

Gordillo López José Luis

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 13 De Diciembre del 2020.

VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA:

Es el conjunto de estrategias, métodos y procedimientos para la vigilancia del estado de salud de las comunidades y sus determinantes, mediante la recolección sistemática, análisis, interpretación y diseminación periódica de la información relacionada.

La vigilancia de las ENT en sí, debe dirigirse a la monitorización de los principales indicadores:

Prevalencia, incidencia, mortalidad y letalidad. Además es importante dar seguimiento mediante la vigilancia a 2 aspectos relacionados directamente con la atención médica y el control de estas enfermedades: los egresos hospitalarios y las atenciones en los servicios de urgencia.

La vigilancia se puede detectar factores ambientales

Deficiencias en el manejo ambulatorio de los pacientes, por lo que resultaría de gran utilidad para la APS conocerlos ampliamente con el fin de actuar consecuentemente.

Los factores relacionados con el problema del ingreso o atenciones en el servicio de urgencia son el reflejo de una incorrecta atención y seguimiento de la enfermedad.

Por ejemplo, un deficiente control en pacientes hipertensos influye en el aumento de la incidencia del infarto cerebral o cardíaco, un deficiente control del diabético incrementa la frecuencia de complicaciones metabólicas (agudas) o vasculares (crónicas) en estos enfermos, el inadecuado tratamiento intercrisis en el asmático aumenta la frecuencia y gravedad de las crisis de asma bronquial.

Dispensarización, de control sistemático a pacientes con ENT

Atendiendo a los principales aspectos que individualmente pueden provocar efectos desfavorables (educación, adhesión al tratamiento, control de FR, etc.) y su control inmediato es posible modificar las condiciones de salud en estos enfermos (complicaciones, discapacidad y muerte). Las acciones de este tipo y otras intervenciones tienen también un impacto a nivel poblacional, pues deben reducir igualmente las consecuencias negativas del manejo inadecuado de estas enfermedades (legalidad, mortalidad) y de esta forma el ingreso hospitalario y atenciones en servicios de urgencia.

BIBLIOGRAFÍAS:

- ✚ Argimon J, Jiménez J. (2013) Métodos de Investigación. Clínica Y Epidemiológica (4ª Ed.) Elsevier. Barcelona.
- ✚ AGUIRRE, B. B. (2015). acces medicina . Obtenido de <https://accessmedicina.mhmedical.com/content.aspx?bookid=2448§ionid=193961560>
- ✚ Martins, M. M. (2010). mas alla de la clinica. Obtenido de <http://archivos.fapap.es/files/639-405-RUTA/94a4e270a8cc5e39780e4e2cb97036f1.pdf>
- ✚ Villaveces, A. V. (2001). Guia para la vigilancia epidemiologica. 53.
- ✚ <https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/la-importancia-de-la-epidemiologia-en-la-salud-publica>